30

Die Gründung der Feuerwehr Eschlkam (3)

Am 25 März 1870

5

Am Tage **Mariae Verkündigung** versammelten sich, um gegen 2 Uhr, im Gasthause, des für die Gründung der Freiwilligen Feuerwehr sehr tätigen, Herrn Wenzelaus Späth, die bereits zum Beitritt angemeldeten Bürger und Jünglinge Eschlkams, um das Werk der **Gründung der Feuerwehr** vorzunehmen.

The Jos Sellindigung anofred how fifty I Mariae Worklindigung anofred how fifty I've finishing in Trainways for fifty for for the board from the first for Jenselaus Freit in board fine britaill su your sind mark in Jing ling fiftherms, was just make your first for formating it or filmenofor many times many first for firm for many formations.

Die zahlreichen Gäste ließen schon ein Gelingen derselben hoffen und der ganze Verlauf der Versammlung rechtfertigte die gehegten Hoffnungen in höchst erfreulicher Weise.

Alle Anwesenden erklärten wiederholt den Beitritt zur Feuerwehr, und so wurde dann die vom Schullehrer Haindl mit Zugrundelegung der Statuten benachbarter Feuerwehren verfassten Satzungen für den hiesigen Verein beraten und festgestellt. Bei der hierauf erfolgten Ausschusswahl wurde Lehrer Haindl als Vorstand und Hauptmann, Bierbrauer Neumayer als Adjutant, Handelsmann Riederer als Kassier und Hilfslehrer Drexl als Schriftführer gewählt.

Nachdem die Rotten gebildet waren, wählten die Mannschaften ihre Führer und zwar wurde Hunger für die Steiger, Franz Dachhauer für die Schlauchführer, G. Späth für die Werkleute (Pioniere) und P. Römisch für die Spritzenmannschaft als Rottenführer gewählt.

In Heiterkeit verlief der ganze erste Feuerwehrabend. Aus dem Herzen kommende Aufmunterungen des Feuerwehr Hauptmanns, jetzt, nachdem die Gründung vollzogen, auch fest zusammen zuhalten und keine Mühe bei den beginnenden Übungen zu scheuen, laut ausgesprochene Versicherungen treuen und festen Zusammenwirkens, kräftiges "Gut Heil" das in Eschlkam nun zum ersten Mal ertönte, besiegelten das Band, das an diesen Tage die Mitglieder der jungen Feuerwehr so schön vereinigte. Man beschloss, fortan jedes Mal den 25. März als Gründungstag zu feiern, an diesen Tage auch die Vereinsrechnung zu stellen, sowie die Ausschussmitglieder und Rottenführer und deren Ersatzmänner zu wählen.